Exigen aplazar reunión del tricolor

Exgobernadores piden impulsar cambios a los documentos del partido y reforzar la no reelección

VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

Una veintena de exgobernadores priistas exigió al presidente del PRI, Alejandro Moreno, que aplace la realización de la 24 Asamblea Nacional convocada para el 7 de julio, que la actual dirigencia concluya su mandato, que se nombre a un Comité Ejecutivo Nacional interino que convoque a una nueva elección y que impulse cambios a los documentos básicos del partido para que se refuerce el principio de "no reelección de la dirigencia".

En un pronunciamiento, el grupo de exmandatarios estatales, encabezados por la yucateca Dulce María Sauri Riancho, pide que se proceda a la "indispensable separación de la actual dirigencia, dada la dimensión de la grave crisis que vive el partido y por las cruciales redefiniciones que se requieren para seguir siendo una opción política viable".

En su escrito señalan que la actual dirigencia tricolor convocó "apresuradamente" a la Asamblea Nacional, cuando aún no concluye el presente proceso electoral, violando la normatividad partidista.

El grupo de inconformes, entre los que están expresidentes del partido, acusó que el propósito manifiesto de llamar auna Asamblea Nacional es "manipular y operar nuevamente una reforma estatutaria para hacer posible la reelección del



Que se proceda a la separación de la actual dirigencia del PRI, exigieron exgobernadores del partido.

			7	A COLON		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						PEL UNIVERSAL	4	05/07/2024	LEGISLATIVO
				AGES.					
					7				

actual presidente del CEN y para concentrar aún más atribuciones como la de nombrar directamente a quienes coordinarán las menguadas fracciones parlamentarias en las legislaturas federales y estatales".

Quienes suscriben el pronunciamiento demandan que en los nuevos documentos básicos debe reforzarse el principio de "no reelección de la dirigencia", a fin de que "bajo ninguna modalidad o subterfugio de cambio estatutario se extiendan indebidamente los mandatos de una dirigencia y el partido quede en manos de un grupo en particular.

"El PRI, un partido casi centenario, que con sus activos y pasivos ha contribuido a crear instituciones e impulsar en armonía el progreso de México, es ahora un partido seriamente debilitado que debe repensarse o refundarse" subrayan.